

"PERBANYAK MENDENGAR"

Gracia Lina, S. Th.
Yakobus 1:19-20



Dalam bahasa Inggris, dikenal 2 kata, yaitu "to hear" dan "to listen". Paul Treuer dari University of Minnesota menuliskan: "To Hear hanyalah tindakan mengamati suara dengan telinga. Jika Anda tidak mengalami gangguan pendengaran, pendengaran akan terjadi begitu saja. To Listen, bagaimanapun, adalah sesuatu yang Anda pilih secara sadar untuk dilakukan. To Listen membutuhkan konsentrasi agar otak Anda memproses makna dari kata dan kalimat. To Listen menuntun pada pembelajaran."

Nah, jadi apa yang hendak kita bicarakan hari ini rupanya bukan sekadar "mendengar", tapi "memperhatikan". Menarik, karena "memperhatikan" punya kata dasar "hati", yang berarti memasukkan atau meresapkan ke dalam hati. Dalam bahasa Jawa, kita mengenal perbedaan "ngrungokke" (seperti dalam kalimat "ngrungokke tembang campur sari") dan "nggatekake" (seperti dalam kalimat "Nggatekake unggah-ungguh basa").

Nah, bahasa Ibrani hanya punya satu kata yang sama untuk "mendengar" dan "melakukan (Firman)". Kata itu adalah: shama (שמע). Artinya mendengar, mendengarkan, memberi perhatian, memahami, juga tunduk, dan patuh. Ulangan 6: 4 yang mencantumkan pembukaan pengakuan iman Israel berbunyi: שמע ישראל "Shema Yisrael" "Dengarlah, hai orang Israel". Jadi, orang Israel, termasuk juga Yesus, meyakini bahwa jika kita memberikan perhatian dengan sungguh-sungguh, kita akan melakukan yang benar.

Di dunia yang mengagungkan kemampuan berbicara ini, kita perlu belajar untuk mendengarkan dalam arti memperhatikan orang lain. Jika kita membaca Injil maka kita akan menemukan banyak contoh Yesus berkomunikasi dengan orang-orang. Perhatikan baik-baik dan Bp./Ibu/Sdr. akan melihat bahwa Yesus tidak hanya berbicara kepada orang-orang tetapi Yesus secara aktif mendengarkan mereka juga. Nah, singkatan dari kata LISTEN berikut ini akan membantu kita memahami 6 elemen kunci dari mendengarkan secara aktif yang ditunjukkan oleh Yesus



HAPPY BIRTHDAY

Segenap Hamba Tuhan, Majelis, dan Jemaat GKMI Semarang,
mengucapkan :

Selamat Ulang Tahun

Ibu Susanna Dwinarti S	26 Oktober
Ibu Kintamani	28 Oktober
Sdr. Abel Christian Moeljono	28 Oktober
Bp. Ricky Renaldo Sunoto	28 Oktober
Bp. Andi Daniel Hartono Redjo	28 Oktober
Bp. Agung Suprijadi	28 Oktober
Ibu Endang Setiyani	28 Oktober
Ibu Oei Kien Nio	29 Oktober
Ibu Dewi Widowati	01 November
Bp. Kaleb Alvian Tanugraha	01 November
Ibu Yenny Christano	01 Nopember

Selamat Ulang Tahun Pernikahan

Bp/Ibu Hiendarto	26 Oktober
Bp/Ibu Agus Christano	30 Oktober

POKOK DOA

1. Hamba Tuhan, Majelis dan aktivitas disetiap komisi
2. Jemaat yang sedang di dalam pergumulan dan lemah tubuh
3. Bangsa dan Negara serta Kota Semarang
4. Pembangunan Pastori

Bacaan Alkitab Sepekan

* Senin	- 02 Nov 2020	: Amos 02
* Selasa	- 03 Nov 2020	: Amos 03
* Rabu	- 04 Nov 2020	: Amos 04
* Kamis	- 05 Nov 2020	: Amos 05
* Jumat	- 06 Nov 2020	: Amos 06
* Sabtu	- 07 Nov 2020	: Amos 07
* Minggu	- 08 Nov 2020	: Amos 08

Nomor Rekening

Rekening Gereja :

BCA Suari

a/n Tuti Aryani

A/C : 409 030 3045

Rekening Diakonia Gereja :

Mayapada Semarang

a/n Musa Kurniawan Mulia

A/C : 50210005712



NOVEMBER - MINGGU II

GERAKAN DOA DI RUMAH

KELUARGA BESAR GKMI SEMARANG

Mari bersama anggota keluarga semuanya,
kita berdoa di rumah kita masing-masing

1. Doa pembuka.

2. Pujian.

Apa yang dapat memisahkanku, dari kasih-Mu Tuhan sahabatku
Kelaparankah, ketelanjangan, tak satupun, tak satupun
Apa yang dapat memisahkanku, dari kasih-Mu Tuhan sahabatku
Aniyakah, penderitaankah, tak satupun, tak satupun
Tiada satupun s'perti Kau Yesus, Kau sahabat yang sejati
Dalam bahaya Kau menggendongku, Engkau Yesus sahabatku

3. Bacaan Firman Tuhan.

Kejadian 18:12.

"Jadi tertawalah Sara dalam hatinya, katanya: "Akan berahikah aku, setelah aku sudah layu, sedangkan tuanku a sudah tua?"

TERTAWA

Tertawa memang baik. Ia bisa menyehatkan tubuh dan jiwa kita. Tertawa sangat dianjurkan untuk dilakukan semua orang. Charlie Chaplin pernah berkata bahwa 1 hari tanpa tertawa adalah 1 hari yang terbuang sia-sia. Jadi memang tertawa sangat baik. Namun, kadang tertawa juga bisa menjadi kurang baik. Khususnya bila tertawa itu adalah respon tidak percaya terhadap janji atau Firman Tuhan. Kita melihat di sini, Tuhan memberikan janji-Nya kepada Abraham dan Sara. Yaitu bahwa mereka akan punya anak laki-laki dan akan menjadi bangsa yang besar. Apa respon mereka? Keduanya tertawa. Abraham tertawa (Kej. 17:17). Sara juga tertawa (v 12). Mereka tertawa, karena memang secara logika, janji Tuhan ini tidak masuk akal. Mustahil. Tidak mungkin bisa terjadi. Mengapa? Karena mereka berdua sudah tua. Abraham berusia 99 tahun. Sara berusia 89 tahun. Mana mungkin orang setua itu, masih bisa mengandung dan punya anak. Ditambah lagi, Sara itu sebetulnya mandul. Maka jelas janji Tuhan ini, walau sudah sangat jelas dan tegas, karena sudah disampaikan berkali-kali dengan sangat detil, tetap mustahil bisa diterima dengan akal sehat. Untungnya, Tuhan tidak marah dan membatalkan janji-Nya ini. Ia tetap dengan apa yang dikatakan-Nya. Memang tidak ada perkataan Tuhan yang diucapkan sembarangan, sehingga perlu diralat, dikoreksi atau disesali.

Maka ada beberapa hal yang bisa kita renungkan dalam kisah ini:

a. Janji Tuhan tidak pernah berubah.

Tuhan bukan orang yang berulang kali berjanji, tapi tidak menggenapi. Sebetulnya, cukup bagi Tuhan untuk berkata-kata 1x saja dan semua itu akan terjadi. Janji Tuhan tidak dan belum pernah berubah. Sejarah Alkitab tidak pernah mencatat ada janji Tuhan yang berubah, batal, meleset, keliru, kurang, dll. Apa yang Tuhan katakan adalah ya dan amin. Pasti terjadi. Pasti terlaksana. Pasti tergenapi.



Tuhan Yesus memberkati kita semua

#dirumahsaja #tetapberdoa #bersamamelawancorona



NOVEMBER - MINGGU II

GERAKAN DOA DI RUMAH

KELUARGA BESAR GKMI SEMARANG

Mari bersama anggota keluarga semuanya,
kita berdoa di rumah kita masing-masing

b. Janji Tuhan tidak terpengaruh respon manusia.

Janji Tuhan tetap akan terjadi, walau manusia percaya atau tidak, mengerti atau tidak. Kita bisa melihat berulang kali dalam Alkitab, walau manusia tidak percaya, apa yang dikatakan Tuhan tetap terjadi. Misalnya, janji Tuhan kepada Zakaria, bahwa ia akan memiliki anak, walau istrinya, Elizabeth, adalah seorang yang mandul dan mereka berdua juga sudah lanjut usia. Dan benar, Zakaria akhirnya memiliki anak, Yohanes Pembaptis. Yang lebih dahsyat lagi adalah dalam hal kelahiran Yesus. Maria jelas tidak mengerti, bagaimana ia yang belum bersuami, bisa mengandung. Tapi, apa yang tidak dimengerti oleh manusia, tidak menjadi masalah bagi Tuhan. Termasuk dalam kisah Abraham dan Sara ini. Mereka tidak percaya janji Tuhan. Mereka tertawa. Tapi, janji Tuhan tetap terlaksana.

c. Janji Tuhan tidak pernah sia-sia.

Tuhan tidak pernah melakukan sesuatu hanya untuk menunjukkan kuasa-Nya yang dahsyat. Ya, memang Ia adalah Tuhan yang Maha Kuasa. Tidak ada yang mustahil bagi-Nya. Tapi, apa yang Ia lakukan adalah juga untuk kebaikan kita. Mungkin, kita merasa, sebaiknya Isak tidak lahir. Sebab akan menyebabkan perselisihan yang panjang lebar. Atau mungkin kita berpikir, hidup kita akan lebih baik, seandainya Tuhan tidak menciptakan pohon pengetahuan jahat dan baik, mengizinkan si jahat mencoba Adam dan Hawa, mengizinkan mereka jatuh dalam dosa, dll. Atau sekalian, seandainya Tuhan tidak menciptakan Adam dan Hawa, maka Yesus tidak usah repot datang ke dalam dunia, dst. Sekali lagi, kita sulit mengerti dengan sempurna, apa maksud Tuhan, tapi biarlah kita percaya, bahwa apa yang Tuhan janjikan itu adalah baik, sempurna dan indah.

4. Pujian.

Tuhan tak pernah janji, langit selalu biru, tetapi dia berjanji, selalu menyertai
 Tuhan tak pernah janji, jalan selalu rata, tetapi dia berjanji, berikan kekuatan
 Jangan pernah menyerah jangan berputus asa mujizat Tuhan ada saat hati menyembah
 Jangan pernah menyerah ign berputus asa mujizat Tuhan ada bagi yg setia dan percaya

5. Pokok Doa.

- Berdoa bagi diri kita dan keluarga kita, agar kita tetap sehat, kuat, beriman dan setia sekalipun dalam situasi yang berat.
- Berdoa bagi keberlangsungan ibadah on site dan online di gereja-gereja, termasuk di gereja kita pada, termasuk untuk persekutuan komisi-komisi. Kiranya Tuhan terus memberkati.
- Berdoa bagi perekonomian, keamanan dan kesehatan dunia, khususnya di Indonesia, kiranya Tuhan berbelaskasih memulihkan dan menolong, sehingga keadaan bangsa ini bisa terus lebih baik dari hari ke hari.
- Berdoa bagi pemerintah kita, kiranya Tuhan terus memberikan hikmat dan hati yang takut akan Tuhan.

6. Doa penutup.

Tuhan Yesus memberkati kita semua



Tuhan Yesus memberkati kita semua

#dirumahsaja #tetapberdoa #bersamamelawancorona

HAPPY BIRTHDAY

NOVEMBER

Ibu Dewi Widowati	01 November
Bp. Kaleb Alvian Tanugraha	01 November
Ibu Yenny Christano	01 November
Bp. Benedictus Ardiantoro	04 November
Ibu Francisca Voni	04 November
Ibu Lea Muljani Naftalih	04 November
Sdri. Thirza Hanitya Christian	04 November
Ibu Novi Widya Chandra	07 November
Bp. Rony Sunarto	07 November
Sdr. Benardo Indra S.	07 November
Sdri. Athalia Darrelline XN	08 November
Bp. Marsigit Iskandar	08 November
Ibu Novi Warimantouw	09 November
Bp. Danis Limawan	09 November
Ibu Setyo Rini Ganefawati	09 November
Ibu Ratna Wijayanti	10 November
Ibu Elisse Siti Lestari	10 November
Ibu Fransiska Lilyanawati	10 November
Ibu Netty Restuningdyah	10 November
Ibu Novalia Kuntardjo	11 November
Ibu Monikawati Mulia	11 November
Sdri. Forzythia Mia Michaela	11 November
Bp. Ratno Puji Utomo	13 November
Sdr. Kevin Mattew Novaldy Ay	13 November
Ibu Dorkas Hartatik	14 November
Bp. David Budi Sulistiono	14 November
Sdr. Ivan Farrell S.	15 November
Ibu Sri Puryati Y	16 November
Ibu Tuti Indrati	19 November
Bp. Amat Rondi	19 November
Sdri. Martha Fany Restyani	20 November
Sdri. Callista Elvira AN	21 November
Bp. YY Wahyudi	23 November
Sdr. William Sebastian H	24 November
Sdri. Maria Windayani	24 November
Ibu Nani Wijaya	25 November
Ibu Diana Kurniasari	29 November

AMSAL 3 : 16

**“Umur panjang ada di tangan kanannya,
di tangan kirinya kekayaan dan kehormatan.”**

INFO PERSEMBAHAN

Disediakan **Kotak Pesembahan** bagi bapak/Ibu yang akan memberikan persembahan, **bisa membawa persembahannya dimasukkan dalam amplop putih** lalu dimasukkan dalam kotak persembahan pada jam Kantor Gereja

- * **Senin - Jumat Pk.08.00 - 15.00 WIB**
- * **Sabtu Pk.08.00 - 13.00 WIB**

Terimakasih, Selamat memberi,
Tuhan Yesus Memberkati



GKMI SEMARANG

NMID : ID1020033939981

A01



Dicetak Oleh : PT Bank Central Asia Tbk
Versi Cetak : 1.0-2020.04.21

Persembahan dapat di Transfer melalui QRIS Code GKMI SEMARANG, Dengan cara:

Scan QRIS Code melalui Aplikasi :

OVO, Gopay, ShopeePay,

Sakuku, Link Aja, DANA

BCA, CIMB Niaga, NobuPay

Pastikan QR Code Bernama **GKMI SEMARANG**

Pengiriman Persembahan Bebas Biaya admin.



INFO PASTORI

Dukung & Doakanlah :

1. Persembahan / Janji Iman yang sudah masuk & yang akan diterima sampai tgl. 30 Oktober 2020 adalah sejumlah Rp.419.899.800
2. Pembangunan pastori yang sedang berjalan.
3. Kekurangan dana yang masih dibutuhkan.

Terima kasih atas partisipasinya. Tuhan Yesus memberkati.



**Pada tanggal 6 September 2020,
GKMI Semarang telah mengadakan ibadah di gedung gereja
pada pukul 09.00 s/d 10.00 WIB.
Sekaligus diadakan live streaming
bersamaan pada saat ibadah berlangsung.
Jadi bagi para jemaat yang belum bisa ibadah di gereja,
bisa mengikuti ibadah online di rumah masing-masing.
Terimakasih, Tuhan Yesus Memberkati.**

Info Ibadah Online

- Ibadah Umum : Setiap Minggu, pk 09.00 WIB
- Persekutuan Senior : Setiap Kamis, pk 09.00 WIB
- Persekutuan Pemuda : Setiap Sabtu, pk 19.00 WIB
- Persekutuan Komisi Anak Setiap Minggu, pk 08.00 WIB
- GKMI Kalilangse :youtube channel : GKMI Kalilangse Media

INFO WEBSITE GKMI SEMARANG

**Website GKMI Semarang, yang berisi renungan harian,
ibadah raya, komisi anak, komisi perempuan, komisi senior,
dapat diakses melalui semarang.gkmi.net
Serta chanel youtube GKMI Semarang diakses melalui
gkmisemarang.media**



PENDAFTARAN IBADAH DI GEREJA

Puji Tuhan kita sudah bisa melaksanakan ibadah di Gereja mulai 6 September 2020. Pendaftaran Jemaat yang akan ikut ibadah Minggu dibuka setiap hari Senin s/d Jumat, dan berlaku untuk satu kali ibadah

Minggu saja.

Apabila akan mengikuti ibadah minggu berikutnya, silahkan mendaftar kembali pada hari Senin-Jumat berikutnya.

Pendaftaran melalui :

1. Online klik link (link menyusul)
2. Atau melalui WhatsApp Tata Usaha GKMI Semarang : 082319702020

Terimakasih, selamat beribadah,
Tuhan Yesus Memberkati.